

創立110周年

川高

NEWS

ふるさとで

夢をもって

川高ライフ

川侯高校のわだいを
定期的に掲載します！

川侯高校の弓道部は、現在、女子5名で活動しています。人数が少ない分、一人ひとりが選手として自覚を持って練習に取り組んでいます。10月28日に開催された、第38回全国高等学校弓道選抜大会福島県大会では、見事、初優勝を果たしました！現在は、12月24日に開催される全国大会に向けて、日々練習に励んでいます。

快拳！弓道部全国大会出場



大会では、部員全員のモチベーションを高く保つことができ、落ち着いて臨むことができたので優勝することができました。全国大会では、自分の弓道を見失わないように、いつもどおり落ち着いて、自分に克ち、優勝を目指して頑張りたいです！

部長 はるか
黒田 永さん（鶴沢）



試合に出場している選手の1立目を見て、優勝できると確信していました。実際に優勝することができ、とても嬉しく思いました。弓道は、静かに集中して取り組むことができ、礼儀を重んじているところが魅力だと思います。全国大会でも頑張ります！

部員 ひかり
佐藤 光さん（小島）



川侯高校ホームページ： <https://kawamata-h.fcs.ed.jp>